



Información de la Institución

Nombre de la Institución	Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP) 21 Sur, 1103 Barrio de Santiago C.P. 72410 Puebla, Pue. México
Página web de la Institución	www.upaep.mx Campus Facilites Map of UPAEP
Contacto para estudiantes internacionales en UPAEP	Yazmín Alvarez Study Abroad Coordinator intercam@upaep.mx / yazmin.alvarez@upaep.mx Tel +52 (222) 2299 400 ext. 7135 / Fax +52(222) 246 69 24
Página web de Asuntos Internacionales	www.upaep.mx/internationalprograms

PERFIL

Fundada en 1973, la UPAEP fue establecida por las peticiones de la gente de Puebla con la finalidad de servir a la gente de la comunidad. La Universidad es reconocida por su excelencia

académica y el número de programas acreditados, así como de su fuerza de desarrollo institucional.

El total de estudiantes a nivel licenciatura enrolados es de 9, 615 estudiantes. Puebla es conocida como la ciudad del estudiante, y UPAEP es una universidad que recibe a estudiantes de diferentes estados del país, la mayor parte del sur-este, así como estudiantes internacionales. Esto a creado una gran diversa y atractiva vida universitaria.

UPAEP está localizada justo a 2 calles de la turística Avenida Juárez y a unas cuantas calles del centro histórico de Puebla, el cual es considerado Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO, estando constituida por edificios de arquitectura colonial. Nuestro campus tiene una ubicación muy atractiva; podríamos decir que es un campus urbano; está localizado en la mitad de la ciudad. Esto es ideal para el estudiante que quiere conocer la verdadera vida diaria mexicana. Así mismo, el campus de UPAEP está perfectamente alineado con el transporte público hacia diferentes puntos de la ciudad. Hay varios centros comerciales, cines y lugares para ir a bailar muy cerca.



UBICACION DE LA CIUDAD DE PUEBLA

Puebla está localizada en el corazón de México, en la parte central del país, a solo 127 kms (70 millas) al sureste de la Ciudad de México, cerca de Veracruz, Acapulco, la Riviera Maya y otras ciudades.

Puebla es la cuarta ciudad metropolitana más larga en México, con una población de casi dos millones de personas, y es considerada la ciudad del estudiante, así como una de las más importantes, bellas y tranquilas ciudades del país, debido a su historia y el desarrollo industrial. Puebla es u buen lugar para familiarizarse uno mismo a las tradiciones y cultura mexicana.

CONOCE PUEBLA!

Puebla es una Ciudad Virreinal, llena de historia. Fue establecida en el valle del mismo nombre de las faldas de los volcanes Popocatepetl e Iztaziatl. Fue fundada por Fray Toribio de Benavente, mejor conocido como Motolinia en 1531, en la ruta principal entre Veracruz y la Ciudad de México.

La gente de Puebla cree que su ciudad fue encomendada por ángeles cuando fuñe fundada, y ésta es la fuente de su nombre: Puebla de los Angeles. Puebla es la cuarta ciudad



metropolitana más larga en México y una de las más importantes y hermosas ciudades coloniales en el país.

El centro histórico de Puebla contiene abundante arquitectura colonial española y es considerada Patrimonio Cultural de la Humanidad por la UNESCO. De todos los edificios coloniales, el más impresionante es sin duda alguna la Catedral, la cual, está dicho que es la más grande de Latinoamérica, con una mezcla de estilos neoclásicos; y la Capilla del Rosario, la cual está cubierta de chapa de oro, un ejemplo del barroco mexicano. Puebla es una mezcla de cultura, naturaleza, tradiciones y modernidad.

Puebla no solamente posee un colorido centro, además ofrece una gran cantidad de lugares en donde se puede apreciar una auténtica experiencia mexicana.

Además, Puebla ofrece no solamente bellezas culturales, si no también naturales, que no se pueden ver en otras partes del mundo, tales como el Popocatepetl y el Iztazihuatl, la montaña de la Malinche y el pueblo de Cuetzalan, entre muchos otros lugares en donde se puede estar en contacto con la naturaleza y disfrutar bastantes actividades ofrecidas de ecoturismo.

** Para mayor información acerca de Puebla, dá click en: [More about Puebla](#)

Ciudad de Puebla, México (pop. 2,786)

INFORMACION ACADEMICA

HECHOS REALES

Total de estudiantes enrolados: 12,000

Idioma de enseñanza: español y algunos cursos en Inglés.

[Course Information](#)

FECHAS DEL PROGRAMA

Año Académico: Mediados de Agosto a mediados de mayo.

Primer Semestre: mitad de agosto- diciembre

Segundo Semestre: mitad de enero a mitad de mayo

POGRAMAS ACADEMICOS

Artes: arquitectura, historia del arte, diseño & publicidad, diseño gráfico, cine y producción audiovisual.

Negocios: administración y logística de negocios, economía, comercio internacional, administración de instituciones, mercadotecnia, finanzas, contaduría, gastronomía.



Ciencias de la Salud: odontología, medicina, enfermería, fisioterapia, nutrición.

Ciencias Sociales: comunicación, periodismo, leyes, ciencias políticas, relaciones internacionales.

Humanidades: pedagogía, filosofía, psicología, psicología educacional, humanidades, literatura e historia.

Ciencias e ingenierías: agricultura [ciencias de animales & plantas], veterinaria, mecatrónica, ingeniería química, ingeniería civil, ingeniería ambiental, ingeniería biotecnológica, ingeniería industrial, ingeniería electrónica, biónica, manufactura de autopartes, diseño automotriz, sistema de diseño de software, información tecnológica.

CURSOS ENSEÑADOS EN INGLES

Cursos ofrecidos en Inglés varían de un semestre a otro.

Ejemplos de cursos enseñados en inglés en el pasado incluyen: arquitectura sustentable; estudios europeos; estudios de Norteamérica; comparación de leyes de negocios; estudios de Asia, África y Medio Oeste; Sistemas de información; Sistemas de Gobierno; comportamiento del consumidor; investigación cuantitativa; ingeniería sísmica; evaluación nutricional; introducción a la nutrición; psiquiatría; ley privada internacional; temas judiciales en México; sistema legal en México; ley europea; estudios de Asia; historia política de Norteamérica; estética de films documentales; evaluación de campañas, estrategias de publicidad promocional.

Español como Segundo Idioma y Cursos Ordinarios de la Universidad

Los cursos de español como idioma, son ofrecidos aparte a las clases regulares durante el semestre y año académico en diferentes niveles. Todos los estudiantes van a tomar una evaluación del idioma a su llegada. Los estudiantes con menor habilidad, tendrán que tomar cursos de español de repaso. Las clases de idioma son ofrecidas en diferentes niveles desde A1 hasta C1.

NOTAS DEL IDIOMA

OPCIÓN 1: Cursos Regulares en la Universidad (Español)

- Un mínimo de 3 semestres a nivel Universidad o su equivalente deben ser completados antes del programa.
- Los cursos del idioma español son ofrecidos aparte de las clases regulares durante el semestre y el año académico en diferentes niveles. Todos los estudiantes van a tomar una evaluación del idioma a su llegada. Los estudiantes con menor habilidad, tendrán que tomar cursos de español de repaso. Las clases de idioma son ofrecidas en diferentes niveles desde A1 hasta C1.

OPCIÓN 2: Español como Segundo idioma y Cursos Regulares en la Universidad (Inglés)

- No es necesario que los estudiantes tengan previos conocimientos de español antes de su llegada.
- Los estudiantes que elijan esta opción tendrán que tomar español como clase regular durante el semestre o durante el año académico.

NOTA: La institución que recibe al estudiante determina su nivel de idioma y los cursos elegibles.

Los que no nacieron hablando inglés que decidan enrolarse en cursos en inglés, deberán demostrar suficiencia del idioma inglés.



UPAEP SERVICIOS & FACILIDADES

El campus UPAEP tiene mucho que ofrecer a los estudiantes internacionales, incluyendo actividades deportivas y culturales.

Las facilidades del campus incluyen un centro de cómputo completamente equipado, un centro de biblioteca, un centro de conferencias, centro de idiomas, banco, cafetería, centro de filmación, gimnasio, alberca y otros deportes. La Universidad es reconocida por sus equipos de basketball y soccer, y los grupos

estudiantiles se dedican al teatro, danza, coro, discursos, debates, fotografía y animación.

Los estudiantes internacionales podrán participar en diferentes actividades sociales por medio del departamento de Asuntos Internacionales, tales como: la comida de bienvenida, cena de despedida, clases gratis de baile latino, viajes a la Ciudad de México y Oaxaca y más actividades organizadas por estudiantes de UPAEP (el club internacional), quienes están comprometidos a integrar a los estudiantes internacionales en la universidad y siempre estarán contentos de ayudar a los estudiantes internacionales con cualquier cosa, además de introducirlos a la vida en Puebla. Cualquier estudiante internacional puede preguntar por un estudiante asignado "compañeros".

[UPAEP Facilities](#)

[UPAEP Sport](#)

[UPAEP Cultural Activities](#)



LA VIDA EN EL CAMPUS

HOSPEDAJE Y ALIMENTACION

UPAEP ofrece dos opciones básicas de alojamiento: Residencias y alojamiento con una familia local.

Las residencias universitarias se encuentran a tres cuadras de nuestro campus principal, son acabadas de construir y los estudiantes podrán experimentar el estilo de vida de los estudiantes mexicanos.

Los estudiantes pueden escoger entre dos opciones: residencias o una familia. Dependiendo de su elección, los alimentos van a ser suministrados por la familia local o durante el semestre mediante una remuneración, respectivamente.

COMPROMISO CON LA COMUNIDAD (PASANTIAS, SERVICIO DE APRENDIZAJE, VOLUNTARIADO, ETC.)

Reconocida como una Universidad católica privada con un gran compromiso social, UPAEP va hacia adelante ofreciendo servicios de aprendizaje a los estudiantes internacionales. Tales programas incluyen un gran componente académico combinado con servicio a la comunidad, el cual permite a los estudiantes a obtener créditos por tales programas. Los proyectos en la comunidad son diversos e incluyen la mayor parte de los campos de estudio, tales como educación y artes liberales. Los programas son ofrecidos durante el año completo. Horas: 60 hrs de práctica, 10-20 de clase y lecturas, 10 horas de reflexión. 6ECTS créditos/horas por programa son ofrecidos en un semestre regular. **Por favor indicar claramente en la lista de requerimientos si te gustaría o no participar en este programa. I**

Visit: <http://www.upaep.mx/servicelearning>